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Exma. Sra. Presidente da Câmara Municipal de Aldeias Altas,  

Eu, IVALDO DA COSTA XIMENES, vereador por este Município, com base no art. 100 do 

Regimento Interno desta Augusta Casa, venho requerer de V. Ex.ª que, após ouvir o Plenário, seja 

votada a seguinte solicitação: 

• SOLICITAÇÃO: INSTALAÇÃO DE APARELHOS DE AR-CONDICIONADO NAS 

UNIDADES BÁSICAS DE SAÚDE DA ZONA RURAL NOS POVOADOS JATOBÁ, 

CRIOLÍ, NOVO ESTADO, LAGOA VERDE E LAGOA DO ARROZ. 

  

O Vereador que este subscreve, no uso de suas atribuições legais e regimentais, requer, após 

ouvido o Plenário, que seja encaminhado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de 

Aldeias Altas – MA, solicitando a instalação de aparelhos de ar-condicionado nas Unidades Básicas 

de Saúde (UBS) localizadas na zona rural do município, especialmente nas seguintes unidades:  

 

• UBS GONCALVES DIAS do Povoado Jatobá  

• UBS DR DOUVER SANTOS do Povoado Criolí  

• UBS ANTÔNIO JOAQUIM do Povoado Novo Estado 

• UBS NENÉM LOPES do Povoado Lagoa Verde 

• UBS ALCIDES FÉLIX FERREIRA do Povoado Lagoa do Arroz 

 

JUSTIFICATIVA: 

A presente solicitação tem como objetivo principal proporcionar melhores condições de 

atendimento à população, garantindo conforto e dignidade aos pacientes que utilizam os serviços de 

saúde nessas unidades. Além disso, visa oferecer um ambiente de trabalho mais adequado aos 

profissionais de saúde, que frequentemente enfrentam jornadas extensas em ambientes com 

temperaturas elevadas, características da nossa região.  

A climatização adequada das UBSs é essencial para assegurar a qualidade dos serviços 

prestados, contribuindo para a humanização do atendimento e para a eficiência das equipes de saúde. 

Investir na melhoria das condições físicas das unidades de saúde reflete o compromisso com o bem-

estar da comunidade e com a valorização dos profissionais que nela atuam.  

Diante do exposto, conto com o apoio dos nobres pares para a aprovação deste requerimento e 

com a sensibilidade do Executivo Municipal para o seu pronto atendimento.  

  

Sala do gabinete, 07 de abril de 2025. 

__________________________________ 

IVALDO DA COSTA XIMENES 

VEREADOR 


